



百滴

創立144周年

第4号

H30. 6. 8



雫石小学校大運動会



児童会スローガン「心を一つに輝け雫小！～勝利に向かって～」

5月26日(土)雫石小学校大運動会が行われました。
晴天の中、子ども達は競技・演技に全力を尽くしました。
運動会の開幕を告げるのは、伝統の「青空太鼓」

徒競走もチャンスレースも最後まであきらめず、全力を出しました。

3年生「80メートル徒競走」



緊張したけど元気いっぱい1年生の「開会の言葉」



6年生チャンスレース「借り人！借り物！2018」



力強い選手宣誓でいよいよ熱戦がスタート！



4年生チャンスレース「ダンシング・ヒーロー」



勝負は3回戦へ。大接戦の3・4年生「綱引き」



3・4年生「さんさ踊り」 5・6年生も太鼓や笛で盛り上げました。



2年生チャンスレース「オラ 東京さ行くだ！」



5・6年生「鼓笛パレード」 新曲「キセキ」にも挑戦しました。



リーダーを中心に声の限り全力で勝負した「応援合戦」。赤も白も声や動きにまとまりが感じられました。

5年生「100メートル徒競走」



1年生チャンスレース「じゃんけん大すき 6年生大すき」



運動会写真は、栗石小ホームページにも、たくさん掲載しております。

運動会の取組をとおり、全力を出すことの清々しさ、みんなで力を合わせることの素晴らしさを経験することができました。どの学年も大きく成長した運動会になりました。

たくさんの保護者・地域みなさんにいらしていただき、温かいご声援のおかげで子ども達が最後まで頑張ることができました。ありがとうございました。

栗小合言葉 家に帰ったら、すぐ学習！～テレビ・ゲームの時間を減らそう！～

